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1/500 1/500

518550 	 21,50 € 
Luftwaffe LTG61 Transall C-160 
Stationiert im oberbayerischen Penzing, erhielt das Lufttransportgeschwa-
der 61 ab 1970 die ersten C-160, die damals nach der ‚Norm 72’ mit den 
auffälligen orangenen Streifen lackiert waren. / From 1970, the air transport 
squadron 61 based in Penzing, Bavaria, received the first C-160s, back then 
decorated with striking orange stripes according to the “Norm 72” scheme. 

1/500

520829	 19,50 € 
Royal Netherlands Navy Lockheed P-3 Orion, Squadron 320, Naval Air 
Station Valkenburg 
13 Orion Seeaufklärer und U-Boot-Jäger betrieb die niederländische Marine 
bis 2004, als aufgrund von Budgetkürzungen die Staffel 2004 aufgelöst und 
die Maschinen verkauft wurden. / The Dutch Navy operated 13 Orion sea 
patrol and anti-submarine aircraft until 2004; the squadron was then disbanded 
due to budget cuts and the airplanes were sold. 

1/500

518574	 19,00 € 
Southwest Airlines Boeing 737-200 
1971 begann in den USA eine neue Ära in der Luftfahrt, als Southwest mit 
den ersten drei 737-200 abhob. Aus Anlass des 40. Jubiläums bietet Herpa in 
limitierter Auflage nun eine der drei Flugzeuge an. / In 1971, a new era in avia-
tion began in the USA when Southwest took off with the first three 737-200s. 
For the 40th anniversary, Herpa now offers one of the three in a limited edition.  

1/500

518598	 19,00 € 
US Airways Airbus A321 
Insgesamt 51 Exemplare der A321 sind für US Airways über dem nordame-
rikanischen Kontinent im Einsatz. Als bisher letzte stieß das unter N542UW 
registrierte Flugzeug im Dezember 2009 zur Flotte. / A total of 51 A321s are in 
operation for US Airways throughout North America. The last one added so far 
was in December 2009, being registered N542UW. 

518512	 18,00 € 
Alaska Air by Horizon Bombardier Q400 
Alaska Airlines integriert derzeit ihre Regionaltochter Horizon Air in die übrige 
Flotte. Als Folge werden die Flugzeuge mit dem bekannten Eskimo auf dem 
Leitwerk versehen. / Alaska Airlines is incorporating its regional subsidiary 
Horizon Air into the rest of the fleet resulting in the airplanes being repainted 
with the famous Eskimo on the tail unit.   

1/500

518505	 19,00 € 
Azul Linhas Aereas Embraer ERJ-190 
Azul ist derzeit der Shooting Star der Billigflieger in Brasilien. 35 Flugzeuge 
gehören aktuell zur Flotte. Es sind hauptsächlich E-Jets des brasilianischen 
Herstellers Embraer. / Azul is currently the shooting star of Brazil’s low cost 
airlines. 35 airplanes are currently in the fleet, mainly E-Jets of the Brazilian 
manufacturer Embraer.  

1/500

520843	 19,00 € 
Lufthansa Airbus A320 ”100 Jahre Hamburg Airport“ 
Vor 100 Jahren starteten in Hamburg die ersten Luftschiffe. Lufthansa würdigt 
dieses bislang in Deutschland einmalige Jubiläum mit einer Sonderbemalung. 
100 years ago, the first airships took off in Hamburg. Lufthansa recognizes this 
anniversary – up to now unique in Germany – with a special livery.  

205146	 6,50 €
Die neue WingsWorld / The new WingsWorld

In Ausgabe 3/11 lesen Sie: / Some topics 
of issue 3/11:

· Croatia Airlines: Shooting Star des Balkans / 
Shooting star of the Balkans

· Antonov An-12: Der flexible Frachter / The flexible freighter

· Solar Impulse: Sonnenflieger für eine saubere Welt / Sun flier for a cleaner 
world 

D ie Antonov An-12 war für viele Jahre eines der am 

häufigsten eingesetzten Transportflugzeuge der 

sowjetischen Luftwaffe. 1.275 Maschinen wurden von 1956 

bis 1973 in drei Werken gefertigt, von denen gut 200 auch 

für zivile Zwecke von der Aeroflot betrieben wurden. Fast 

vierzig Jahre nach ihrem Produktionsende ist die An-12 

weltweit noch immer im militärischen und zivilen Einsatz. In 

China wird sie als lizenzierter Nachbau auch heute noch in 

modifizierter Form hergestellt.

Das in der ukrainischen Hauptstadt Kiew ansässige Konstrukti-

onsbüro Antonov ist für seine Transportflugzeuge berühmt. Von 

hier stammen die effektivsten, größten und am häufigsten gebau-

ten sowjetischen Flugzeugtypen für nahezu alle Transportaufga-

ben. Aber auch der Bedarf an Flugzeugen für taktische Einsätze 

wurde hier gedeckt. Für diesen Bereich entstand vor mehr als 

fünfzig Jahren der mittelschwere Transporter An-12. Der freitra-

gende Hochdecker, der aufgrund seiner  Ähnlichkeit zur Lockheed 

C-130 im Westen auch als „sowjetische Hercules“ bekannt und 

von der NATO mit dem Codenamen „Cub“ (Flegel, Tollpatsch) 

 betitelt wurde, wird bis heute für seine nützlichen Eigenschaften 

geschätzt. Noch immer sind annähernd 100 Exemplare bei diver-

sen Fluggesellschaften und bei militärischen Betreibern im Einsatz. 

Vorläufer in der Entwicklung der An-12 war die Antonov An-8 – 

ein zweimotoriges Transportflugzeug für eine Nutzlast von bis zu 

8.000 kg, von der ab Ende der 1950er Jahre rund 150 Stück aus-

geliefert und von der sowjetischen Luftwaffe eingesetzt wurden. 

Mit diesem Flugzeug wurden die typischen Konstruktionssche-

men eingeführt, die bei den nachfolgenden Modellen fortgesetzt 

ANOTONOV AN-12Der flexible Frachter

The flexible freighter

For many years, the Antonov An-12 was the most 

operated transport airplane of the Soviet Air Force. 

Between 1956 and 1973, 1,275 of these aircraft were pro-

duced in three plants, of which about 200 were also oper-

ated for Aeroflot’s civilian purposes. Almost forty years 

after the end of its production, the An-12 is still oper-

ated for civilian and military purposes around the world. 

Indeed, a modified type is still being manufactured under 

license in China to this day.

The Antonov engineering office, famous for its transport 

planes, is based in the Ukrainian capital of Kiev. The most 

effective, biggest and most built Soviet airplane types for 

nearly any transport task have originated here. But demand 

for tactical operations airplanes has always been addressed, 

too. For this market, the medium-weight An-12 transporter was 

developed here more than fifty years ago. The self-supporting 

high-wing plane, designated “Cub” by NATO, and which is 

known in the West as the “Soviet Hercules” due to its similarity 

with the Lockheed C-130, is still appreciated for its capabilities 

even today. In fact, nearly 100 aircraft are still in operation for 

various airlines and military units. 

The predecessor to the An-12 was the Antonov An-8 – a twin-

engine transport plane with a payload of up to 8,000 kg, of 

which about 150 planes were delivered to and used by the 

Soviet Air Force as of the late 1950s. This airplane introduced 

the typical lines passed on to the manufacturer’s subsequent 

models, and also shaped the looks of the An-12, including the 

high wing arrangement supporting engines, the fuselage beads 

Nach dem Kollaps der Sowjetunion nutzte auch die Luftwaffe der Ukraine 
noch einige Jahre die An-12 für vielfältige Transportaufgaben.

After the collapse of the Soviet Union, the Ukrainian Air Force also oper-
ated the An-12 on manifold transport tasks for some years. Photo: Chris Lofting

STOPOVER  Antonov An-12

14    WINGSWORLD    3 I 2011 3 I 2011    WINGSWORLD    15

02



WINGS NEWS 09-10 2011

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

1/500

518482	 24,50 € 
Air France Airbus A330-200 
Insgesamt 15 A330 setzt Air France weltweit ein, die nach und nach in der neuen Farbgebung auftreten. / Air France 
operates a total of 15 A330s worldwide which – little by little - will be decorated with the new livery. 

1/500

518611	 24,00 € 
Asiana Airlines Boeing 747-400 
2010 gewann die renommierte Airline aus Südkorea den Preis als Airline des Jahres, zudem wurde sie sechs Jahre 
in Folge für den besten Bordservice weltweit ausgezeichnet. / In 2010, the renowned airline from South Korea won 
the prize as airline of the year; furthermore it has been honored for best onboard service worldwide six years in a row. 

1/500

518529	 24,00 € 
China Eastern Airlines Airbus A340-600 
Nach dem kleinsten Flugzeug, der ERJ-145 (Artikel 518253) kommt nun das Flaggschiff der chinesischen Airline. Es 
ist das erste Modell, das aus überarbeiteten Werkzeugen gefertigt wurde, inklusive einzeln eingesetzter Tragflächen.  
After the smallest airplane, the ERJ-145 (item no. 518253), we now release the Chinese airline’s flagship. It is the first 
model made with revised tools including individually mounted wings. 

1/500

518628	 24,00 € 
Domodedovo Airlines Ilyushin IL-96-300 
Die Airline hatte bis 2008 ihren Hauptsitz am gleichnamigen Flughafen südlich von Moskau. Fünf Ilyushin IL-96 
zählten zu ihren Flaggschiffen. / Until 2008, the airline maintained its headquarters at the airport with the same name 
which is located south of Moscow. As flagship, the airline operated five Ilyushin IL-96s.

1/500

518543	 24,00 € 
Gulf Air Boeing 777-300ER 
Ab 2009 leaste die Airline aus Bahrain drei 777s der indischen Jet Airways. 2010 wurden die Verträge vorzeitig als 
Teil einer neuen Flottenpolitik gelöst, so dass die 777s mit dem goldenen Falken nunmehr als „Yesterday“-Modelle 
erscheinen. / From 2009, the Bahrain-based airline leased three 777s of Jet Airways from India. In 2010, the contracts 
were terminated prematurely due to a new fleet policy making the 777s with the golden falcon a part of the Yesterday 
Series. 

1/500

518390	 24,00 € 
Polet Airlines Ilyushin IL-96-400T 
Um zehn Meter gestreckt und mit neuem Leitwerk hat Polet Airlines als erste Airline weltweit die jüngste Version der 
Ilyushin IL-96 2009 in Betrieb genommen. / Stretched by 10 meters and equipped with a new tail unit, Polet Airlines 
was the first airline worldwide to commission the youngest Ilyushin IL-96 version in 2009. 
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1/500

518635	 24,50 € 
Qantas Boeing 747-400 ”Australia Grand Prix“ 
Zur Bewerbung der Formel-1-Saison 2011, die dieses Jahr in Melbourne startete, hat die australische Airline diese 
747 ansprechend dekoriert. / To promote the Formula-1 season 2011, which started in Melbourne this year, the Aus-
tralian airline decorated this 747 appealingly.   

1/500

518567	 23,00 € 
Royal Air Maroc Boeing 787-8 Dreamliner 
Die nationale Airline Marokkos hofft, ihre fünf 787 nach langen Verzögerungen Anfang 2012 einflotten zu können. 
Damit wäre sie die erste Dreamliner-Betreiberin Afrikas. / After long delays, Morocco’s national airline hopes to add 
its five 787s to its fleet in the beginning of 2012 which would make it the first African Dreamliner operator. 

1/500

518581	 24,00 € 
United Airlines Boeing 747-400 
Zügig werden die Flotten von Continental und United nach der Fusion mit dem neuen Firmendesign versehen, so 
auch diese erste 747-400 der „alten“ United Airlines. / The fleets of Continental and United are swiftly decorated with 
the new corporate design – so also the first 747-400 from assets of the “old” United Airlines.  

1/500

506786	 23,00 € 
Austrian Airlines Boeing 777-200 
Jetzt wieder für kurze Zeit in limitierter Stückzahl und mit neuer Kennung OE-LPD im Handel erhältlich. / Now 
available again in stores for a short time only in limited quantities and with the new registration OE-LPD.  

1/500

507394	 22,00 € 
South African Airways Airbus A340-600 
Jetzt wieder für kurze Zeit in limitierter Stückzahl im Handel erhältlich. / Now available again in stores for a short 
time only in limited quantities. 

1/160

019163	 54,00 € 
Ju-Air Junkers Ju-52 ”Rimowa“ 
Seit Mai 2011 wirbt Rimowa für seine „Koffer mit den Rillen“ auf dieser Schweizer JU-52, der Maschine mit den 
Wellblech-“Rillen“. / Starting May 2011, Rimowa has been promoting its grooved suitcases on this Swiss JU-52, the 
aircraft with the corrugated plating and grooved surface.
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1/500

518536	 24,50 € 
Condor Boeing 757-300 ”Peanuts“ 

1/400

562270	 34,50 € 
Condor Boeing 757-300 ”Peanuts“ 

1/200

554381	 69,00 € 
Condor Boeing 767-300 ”Peanuts“

Seit mehr als 60 Jahren begeistern Charlie Brown, Snoopy und die anderen Pea-
nuts Jung und Alt. Nach der Vorstellung des Airbus A320 folgen nun die ersten 
Modelle der Mittel- und Langstreckenflotte der Condor mit Lucy, Peppermint 
Patty, Woodstock und Freunden - nur exklusiv von Herpa. / For more than 60 
years, Charlie Brown, Snoopy and the other Peanuts have delighted readers and 
viewers of all ages. Following the presentation of the A320 are the first models of 
Condor‘s medium and long range fleet with Lucy, Peppermint Patty, Woodstock and friends - exclusively only from 
Herpa.
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1/200

554374	 46,00 € 
Interflug Antonov AN-24V 
Von 1965 bis 1974 flogen insgesamt sieben AN-24 im Inlandsverkehr der DDR zwischen Berlin, Erfurt, Leipzig und 
Dresden. / From 1965 until 1974, a total of seven AN-24s were operated in Eastern German domestic traffic between 
Berlin, Erfurt, Leipzig and Dresden.   

1/200

554367	 44,00 € 
Air New Zealand Airbus A320 ”Crazy About Rugby“ 
Zur Unterstützung der „All Blacks“ genannten Nationalmannschaft bei der Rugby-Weltmeisterschaft 2011 in Neu-
seeland hat die Airline diese fabrikneue A320 entsprechend der Teamfarben lackiert. / To support the Rugby national 
team “All Blacks” during the Rugby World Cup 2011 in New Zealand, the airline had this brand-new A320 painted with 
the team colors.  
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1/200

554398	 46,00 € 
Continental Airlines Vickers Viscount 800 
Ab 1958 setzte die Airline insgesamt 15 Exemplare des bei Passagieren beliebten Turboprop-Flugzeuges bis zum 
Eintreffen der ersten DC-9-Jets 1967 ein. / From 1958, the airline had operated a total of 15 of this popular turboprop 
airplane until the first DC-9 jets arrived in 1967.  

1/200

554404	 52,00 € 
KLM Douglas DC-6B 
1952 in Dienst gestellt, ist diese DC-6 nach Jan van Riebeeck benannt, dem niederländischen Arzt, Kaufmann und 
Begründer von Kapstadt in Südafrika. / This DC-6 joined the KLM fleet back in 1952, and is named after the Dutch 
doctor, merchant and founder of Capetown in South Africa, Jan van Riebeeck. 

1/200

554480	 48,00 € 
TUIfly Boeing 737-800 ”Haribo GoldbAir“ 
Bereits in 1:500 eines der beliebtesten Modelle der letzten Zeit, hat Herpa nun die Rechte für die Haribo-Sonderbe-
malung im Maßstab 1:200 sichern können. Sichern Sie sich rechtzeitig Ihr Exemplar dieses limitierten Modells.  
With the 1/500 scale model being one of the most popular models lately, Herpa was able to secure the rights to the 
Haribo special livery in 1/200. Make sure to secure your limited edition model in time. 

1/200

554428	 29,50 € 
Soviet Air Force Antonov AN-2, GSWG Wünsdorf, Germany 
Über tausend Exemplare setzten die sowjetischen Luftstreitkräfte von der AN-2 ein, so auch bei der GSWG, zu 
deutsch: Gruppe der Sowjetischen Streitkräfte in Deutschland. Bis in die 1980er Jahre war dieses Flugzeug auf 
dem Flugplatz Wünsdorf südlich Berlins anzutreffen. / Thousands of AN-2s were operated by the Soviet Air Forces 
including the GSWG – the Group of the Soviet Forces in Germany. Until the late 1980s, this airplane was based at their 
headquarters in Wünsdorf, south of Berlin.  

1/200

554350	 45,00 € 
Lufthansa Airbus A320 ”100 Jahre Hamburg Airport“ 
1911 wurde der Hamburger Luftschiffhafen in Betrieb genommen. Er gilt damit als der älteste Flughafen Deutsch-
lands. Zum 100. Geburtstag gestaltete die Lufthansa diese A320 mit bekannten Motiven der Hansestadt. / In 1911, 
the airship station in Hamburg was put into operation making it Germany’s oldest airport. For this occasion, Lufthansa 
had this A320 designed with famous motifs of the Hanseatic town.  

1/200

554435	 46,00 € 
Malév Bombardier Q400, 65th Anniversary retro colors 
1946 in Budapest gegründet, feiert die nationale Airline Ungarns 2011 mit einer Retro-Bemalung aus den 1960er 
Jahren ihr 65-jähriges Bestehen. / Established in Budapest in 1946, Hungary’s national airline celebrates its 65th an-
niversary in 2011 with a retro livery from the 1960s. 
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1/200

554169	 29,00 €  
US Navy VFA-131 McDonnell Douglas F/A-18C Hornet ”Wildcats“ red 
Die „Wildcats“ waren die erste Staffel, die mit der F/A-18 1986 Kampfein-
sätze über Lybien flog. Die Maschine des Commander Air Group (CAG) trug 
2003 ein auffälliges rotes und ein Jahr später dann ein blaues Leitwerk. (Arti-
kel 554114). / The “Wildcats” were the first squadron to fly combat operations 
with the F/A-18: 1986 over Libya. In 2003, the aircraft of the Commander Air 
Group (CAG) flew with a striking red tail, changed one year later to blue (item 
no. 554114). 

1/200

554442	 28,00 €  
Russian Air Force Mikoyan MiG-29 21st OSAD / 120th GvlAP, Domna AB 
Das 120. Jagdfliegerregiment ist in Domna stationiert, unweit der chinesi
schen Grenze. Diese Maschine trägt neben der russischen Fahne die Flagge 
der Luftstreitkräfte auf dem Leitwerk. / The 120th Fighter Regiment is based 
in Domna near the Chinese border. Next to the Russian state flag, this aircraft 
also features the flag of the Russian Air Forces. 

1/200

554473	 29,00 € 
Royal Air Force Panavia Tornado GR.Mk.1, No 15 Squadron ”MiG-Eater“, 
Tabuk Air Base, Saudi Arabia, 1991 
Für ihren Einsatz im Golfkrieg 1991 erhielten die Tornados einen besonderen 
„Desert Pink“-Anstrich. Den Beinamen „MiG-Eater“ erhielt diese Maschine, 
nachdem sie eine startende irakische MiG zerstörte. / In 1991, the Tornados 
received a special “Desert Pink” livery for operations in the Gulf War. The 
aircraft received the sobriquet “MiG-Eater” after it had destroyed a starting 
Iraqi MiG. 

1/200

554466	 27,00 € 
Luftwaffe Eurofighter Typhoon JG 74 ”50 Jahre“ 
Am 5. Mai 1961 nahm das JG 74 den Dienst in Neuburg an der Donau auf. 
Zum nunmehr 50. Jubiläum wurde eine Maschine mit einem Sonderanstrich 
am Leitwerk versehen. / On May 5, 1961, Fighter Squadron 74 based at Neu-
burg, Bavaria was officially activated. To celebrate its present 50th anniver-
sary, one aircraft is decorated with a special design on the stabilizer.

1/200

609081	 15,50 € 
TUIfly Boeing 737-800 
Modelllänge 19,8 cm / Model length 7.8 in 

1/200

609098	 16,50 € 
LAN Cargo Boeing 777F 
Modelllänge 31,9 cm / Model length 12.5 in 

1/200

554459	 29,00 € 
Luftwaffe Panavia Tornado ECR JaboG32 - ”Einsatzgeschwader 1“, Piacenza 
Insgesamt zwölf Tornado des JaboG 32 und des Aufklärungsgeschwaders 51 
formten 1995 bis 2001 das deutsche Einsatzgeschwader 1 und absolvierten 
von der italienischen Basis Piacenza aus über 500 Einsätze während des 
Kosovo-Konflikts. / From 1995 until 2001, twelve Tornados of the JaboG 32 
and Reconnaissance Squadron 51 formed the German Operations Squadron 
1 which – during the Kosovo War - completed over 500 operations taking-off 
from the Italian base Piacenza.

1/200

609104	 16,50 €  
Air India Boeing 777-200LR 
Modelllänge 31,9 cm / Model length 12.5 in 

Ansprechende Steckmodelle mit Displaystand. 
Attractive snapfit models with display stand.
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Historic aircraft type or historic livery

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt., Irrtum und Änderungen vorbehalten. / All prices are recommended 
retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

NACHAUFLAGEN JETZT ERHÄLTLICH / NEW PRODUCTION RUNS NOW AVAILABLE
Art.Nr.  
item no

Flugzeugtyp  
airplane type

Fluggesellschaft  
Airline

Maßstab  
Scale

Änderungen 
Modifications

507028 Concorde Air France 1/500 Neue Kennung F-BTSD, neue Verpackung / New registration F-BTSD, new packaging
513449 Boeing 787-8 Dreamliner Boeing 1/500 Scheibenwischer und Positionslicht ergänzt / Windshield wiper and position light added
517393 Airbus A330-200 Air Berlin 1/500 Neue Kennung D-ALPH / New registration D-ALPH
509077 Airbus A319 Germanwings 1/500 Neue Kennung D-AGWQ / New registration D-AGWQ
515955 Airbus A319 ”Lu & Cosmo“ Lufthansa 1/500 -
516068 Boeing 747-8 Intercontinental Lufthansa 1/500 Korrekturen an Fenster und Türen / Modifications on windows and doors
502511 Boeing 747-200 ”Air Force One“ US Air Force 1/500 -
520621 Scenix Container Loader 1/500 -
520577 Scenix Catering Vehicles 1/500 Zwei LKWs mit neuer Bedruckung von „Emirates Flight Catering“ und „Gate Gourmet“ (LSG und CSA bleiben unverändert) / Two trucks with 

new imprinting of „Emirates Flight Catering“, and „Gate Gourmet“ (LSG and CSA remain unchanged)
519472 Scenix Airport Accessories I 1/500 -
561068 Airbus A380-800 Lufthansa 1/400 Neue Registration D-AIMC „Peking“, neue Verpackung / New registration D-AIMC „Peking“, new packaging

562195 AN-225 ”Mriya“ red Antonov 1/400 -
550727 Airbus A380-800 Lufthansa 1/200 -
553100 Airbus A319 ”Lu & Cosmo“ Lufthansa 1/200 -
551565 Scenix Container Vehicles 1/200 Neue Bedruckung mit Jettainer-Schriftzug und Containernummern / New imprinting with Jettainer titles and container serial numbers

AKTUELLES ZUR COLLECTION COLLECTION UPDATES 

P
rin

te
d

 in
 G

er
m

an
y 

05
/2

01
1/

20
50

47

Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Blick hinter die Kulissen bei Herpa: Tag der offenen Tür am 16. Juli 2011 in Dietenhofen
Take a look behind the scenes at the Herpa Open House on July 16, 2011 in Dietenhofen, Germany
Weitere Termine unter www.herpa.de/termine - Check for more events at www.herpa.de/dates 

AUSLAUFMODELLE / DISCONTINUED MODELS

517584	 22,00 €  
Air New Zealand Boeing 767-300 

1/500

515764	 17,00 € 
Alitalia Airbus A320

1/500

515740	 26,00 €  
Boeing ”Lite“ Flight Test Livery  
Boeing 747-8F 

1/500

517614	 19,00 € 
German Navy / Bundesmarine MFG3 
Lockheed P-3C Orion 

1/500

517683	 23,00 € 
Lufthansa Boeing 747-400 
”50 Years Innovation Partnership“ 

1/500

508186	 21,50 € 
TAP Air Portugal Airbus A340-300 

1/500


